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有关部门协商，争取给小区一个满意答复

三里东区休闲有望有绿地
本报记者 王伟强 实习生 李博

由于建设时规划不完善，导致泰城三里社区东区内休闲
设施、场地严重匮乏，居民无奈侵占绿地，园林部门联合城
管准备23日进行处理（本报23日报道），看到本报报道后，
了解到该小区缺少休闲设施，决定暂缓处理。有关部门正积
极协调此事，争取给小区居民一个满意的答复。

居民无奈>>

小区没有休闲场地
23日上午，记者在泰城

三里社区东区看到，那块被占
的绿地依然有五六个人在休
息。沿着一条小道往里走，两
边的楼显得有些破旧，有些老
人坐在路两侧扇着扇子。在一
个三岔路口处，有一处十几平
米的水泥地，上面立着三架健
身器材，周围停着四辆汽车，
挡住了出入口。
“这是我们三里东区拥有

的唯一一处休闲健身场所。”
小区居民李明君指着这处健
身场地说，这还是半年前居委
会辛辛苦苦建的，建成后不久

有些部件就被偷了，现在没法
用了，而且空间又小，紧挨着道
路，居民很少来这里健身。“小
区里老人、孩子多，连个玩的地
方也没有了，去其他地方不是
太远，就是收费，好几年了一直
都喜欢到绿化带内休息。”

记者看到，仅有的三架
健身器材也都已残破，无法
使用。

居民抱怨小区内没有休闲
娱乐的地方。“乘凉都没有地
方，小区里污水横流，垃圾随处
可见。实在没处去，才去那块绿
地的。”路边的一位老大爷说。

社区苦衷>>

找块空地实在太难
记者来到三里社区居委

会。居委会工作人员徐女士介
绍，社区分为东区、中区和西
区。中区和西区整体上比较完
善，最让他们头疼的就是三里
东区。由于这片小区挨着火车
站和汽车站，人员流动量非常
大，总人口一千多人，流动人
口占一半还多，很难管理。对
于居民侵占绿地的事情他们
也听到过，由于缺少休息、健
身场所，居民也没有其他更好
的地方可以去。“这片小区是

上世纪 90年代建设的，当时
规划的时候，没有设计绿地、
健身场所，也没有和居委会进
行交接，整个小区楼挨着楼，
道路狭窄，想找块空地实在太
难了！”徐女士说。

“我们一直在想方设法
解决这个问题，但苦于没有
空地可以利用。”三里社区
居委会副书记任学兰无奈地
说，这些情况大都是旧村改
造时在规划开发方面留下的
后遗症。

部门回音>>

积极协调解决矛盾
泰安市园林管理局的

吴培海告诉记者，他们本
来已经联合了城市执法
局，准备23日就把绿地内
硬化的路面刨掉，考虑到
小区内休闲设施缺乏的现
状，而且居民们也确实非
常渴望有一个休息场所，
本着方便为民的宗旨，他

们已经暂缓执行这个决
定。他们将和各方沟通，
争取给居民一个满意的答
复。

泰安市住房和建设委
员会表示，按照行政审批的
流程，小区的居民需要提供
一个申请，他们将会以最快
的速度进行审批，积极组织

相关人员进行实地勘察，根
据实际情况进行合理规划，
最大限度服务周边市民。

听到记者反馈的相关
部门信息，任学兰说：“我
们马上安排人员去有关部
门协调，争取对绿化带进
行重新规划和改造，变成
适宜居民休息的绿地。”

格即时贴
为部门
以民为本
叫好

因为小区里休
闲场地匮乏，居民们
无奈侵占绿化带，
深入了解后才知道
都是当初规划留下
的后遗症。政府相
关部门知道居民们
的实际情况后，果
断决定停止刨掉硬
化路面的行动，主
动与居民积极协商
处理这件事，争取
给居民们一个满意
的答复，其他部门
也积极配合，本着
为民着想的宗旨，
一起来把这件事情
做好。从事情的发
生到积极处理，记
者看到了一种让百
姓宽心的做法———
以民为本。

政府部门只有
确确实实深入到居
民生活，切实体察民
情、倾听民声，才能
真正为百姓服务。
（记者 王伟强）


